
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２８年第１回六戸町議会定例会（３月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質 問

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問

一 答

方 式 

 

下田敏美 １．スポーツ振興による

町の活性化について。 

２． 

１）一番町を明るくしてくれるのはスポ

ーツだと思う。県内有数のスポーツ施設

を利用して子供達の憧れとなる優秀選

手（ヒーロー）の創出を望みたいが、そ

のための各スポーツ指導者の育成をど

のように考えているかを問う。 

町長 

 

２）有望選手を育成するために、小・中・

高、各学校の有能な体育会系の教師を増

員すべきと思うが考えがないかを問う。 

教育長 

３）有能な指導者を確保する方法とし

て、町職員を募集する際、隔年に１回、

又は数年に１回全国からアスリートを

絞って採用し、勤務終了後、指導者とし

て手伝いしていただく考えがないかを

問う。 

町長 

４）その一つの希望として、六戸高校野

球部への監督を派遣し、甲子園出場を標

榜してはどうかを問う。 

町長 

 

５）子供達にスポーツ合宿を通じて、情

操教育、連帯・協同精神を醸成するため

にも合宿所を建設すべきと思うが、考え

がないかを問う。 

 

 

 

 

町長 
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２ 一 問
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方 式 

 

杉山茂夫 １． 舘野住宅跡地の 

利用について 

平成 23 年 6 月定例会の一般質問で、

土地利用について具体的計画はなく、一

部売却も選択肢に含め検討を続けると

の回答があったが、その後の検討結果と

今後の方針を問う。 

町長 

２． ふるさと納税の 

特典について 

平成 25年 12月定例会の一般質問で、

ふるさと納税の特典についてホームペ

ージ等で掲載した方が良いのか、宣伝の

仕方を検討したいと回答しているが、そ

の後の状況を問う。 

町長 

３．マイレージ・ポイ 

ント事業について 

平成 27 年 6 月定例会の一般質問で、

健康ポイント事業は有効な施策と考え、

実施町村の状況を見ながら検討すると

の回答があったが、その後の状況を問

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 


